



みんなのさとたより



ユニットのようす

職員が作った小さな雪だるま。「雪降ったか」「かわいらしい」とニコニコの笑顔を見せて下さいました。



面会の制限について

インフルエンザ警報が発令されたことを受け面会を制限をさせていただいており、ご迷惑をおかけしております。今後も石川県の発生状況を確認しながら、また、学校等での発生状況も考慮しながら対応させていただきます。ご理解、ご協力をお願いいたします。



今年は2/2が節分でした！



感染症対策研修

2/3(月)の職員会議の中で、感染症対策の研修を行いました。内容は感染症発生時のガウンテクニックです。やらないと忘れてしまうもので、今回も着脱の手順をしっかりと確認できました。病原体を「持ち込まない」「持ち出さない」「拡げない」の基本をしっかりと守っていきたいと思いますので、ご家族の皆様も引き続きご協力お願いいたします！

2/2の昼食 節分の献立

巻き寿司/稲荷寿司 鶏ごぼう
うまい菜とちくわのピーナッツ和え
いわしのつみれ汁



暦の上では春を迎えましたが、寒さも厳しく雪景色が広がっております。今年はドカ雪になるのでは…なんて言われておりましたので、まだまだ注意は必要かもしれません。先月から県内のインフルエンザ流行警報が発令されており、現在も継続中です。引き続き感染症対策をしながら健康管理に努めていきたいと思ひます。